

El Reyno 'is different' (hasta para opositar)

¡Alegría y regocijo! En un mundo globalizado como éste, Navarra (¡uy!, perdón, el Reyno, como se la publicita ahora) destaca por su singularidad, incluso para opositor a bibliotecas.

Los hechos: el Gobierno de Navarra ha sacado 6 plazas de Técnico de Grado Medio Bibliotecario (nivel B) en una oposición totalmente different.

En primer lugar, el temario es muuuuy extenso. Vaya, que son 96 temas entre la parte específica y la legislativa. Si lo comparamos con recientes convocatorias, vemos que para el mismo puesto de trabajo, la Biblioteca Nacional pide 70 temas, el Ministerio de Cultura 69, la Universidad de Alcalá 55, en la de A Coruña 41, en la de La Laguna 41.

Lo más parecido que he podido encontrar son los 121 temas que se piden para el Cuerpo de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos pero, claro, en este caso hablamos de nivel A, no B.

En segundo lugar, y siempre comparando con otras convocatorias, entra dentro de lo común y exigible que el convocante centre alguno de estos temas en sí mismo. En el Reyno son 22 los temas de la parte específica que culminan con la coletilla de "situación en Navarra" o "su aplicación al Sistema de Bibliotecas Públicas de Navarra", lo cual es, como poco, insólito. Y yo pregunto a los convocantes ¿tanta difusión dan ustedes a su Sistema Bibliotecario (al margen de las veces que sale en la prensa local, claro), en tantas actas de Congresos, en tantas publicaciones se les ha referenciado, tan exhaustiva es la información de su página web como para que cualquier opositor, venga de donde venga, pueda hablar con soltura de la situación en Navarra?

En tercer lugar, mi asombro ha llegado a su límite cuando constato que en otros 14 temas (diferentes de los anteriores), unido al enunciado principal de cada uno, se piden Propuestas de implantación en Navarra. Y vuelvo a preguntar a los convocantes: ¿qué pasa, que las propuestas son para servicios que ustedes no tienen montados o que no les gusta como funcionan, para los que necesitan ideas? Sinceramente, yo creía que esto era función de los responsables de la Red de Bibliotecas, pero por lo que veo, lo que nos están planteando a los posibles opositores es que les organicemos el Servicio, al menos a nivel teórico.

Y es que hasta para examinarse, el Reyno is different.

José J. Calero Lage

